

# HAUSREGELN IM TREIBHAUS



Eigentlich finden wir Regeln doof, aber da wir ein friedliches Zusammenleben möchten, gelten bei uns folgende Regeln:

- Der Konsum von Cannabis ist nicht erlaubt und kann zum Rausschmiss führen.
- Der Konsum von harten Drogen ist verboten, führt immer zu Hausverboten und zur Benachrichtigung der Eltern bei Minderjährigen.
- Dealen mit Drogen ist verboten und wird bei der Polizei angezeigt. Hausverbot!
- Kein Alkohol-Ausschank an unter 16-jährige, Spirituosen ab 18 Jahren.
- Die Weitergabe von Alkohol an Minderjährige ist nicht erlaubt.
- Fremdgetränke auf dem Areal sind nicht erlaubt. (Jedoch kein Konsumzwang in der Beiz)
- Die Altersgrenze für den Einlass wird von den Veranstaltenden bestimmt.
- Das Mitbringen von Waffen ist verboten.
- Gewalt, Diskriminierung oder Ausgrenzung, Belästigungen, Sexismus, Rassismus oder Okkultismus werden nicht geduldet und können zu Hausverboten führen.
- Gewaltsames / unbefugtes Eindringen ins Haus, Areal oder Räume ist nicht erlaubt.
- Zerstörung von Treibhaus-Eigentum oder Eigentum der Veranstaltenden wird geahndet.
- Im Garten muss ab 22 Uhr Ruhe sein.

**Bei Verstößen gegen die Hausregeln werden Wegweisungen vom Treibhaus-Areal oder Hausverbote ausgesprochen. Wenn nötig wird die Polizei informiert.**

Diese Hausregeln wurden von unseren **GRUNDWERTEN** abgeleitet..

... Alle Mitarbeitenden im Treibhaus dürfen aufgrund ihres Geschlechts weder direkt noch indirekt benachteiligt oder diskriminiert werden. Dies gilt insbesondere für die Anstellung, Aufgabenzuteilung, Arbeitsbedingungen, Lohn sowie Aus- und Weiterbildungen, Beförderungen oder Entlassungen.

... Es werden weder vom Treibhaus-Team noch von Gästen Diskriminierungen gegenüber Ethnien, Religionen, Herkunft, sexueller Orientierung, geschlechtlicher Identität, physischer oder psychischer Beeinträchtigung, etc. geduldet. Es ist Sache des Treibhaus-Teams, Angriffe gegen diese Haltung zu klären oder Abwertungsprozesse gegenüber dieser Haltung nicht zuzulassen.

... Das Treibhaus ist um den Diskurs über gesellschaftliche Themen bemüht und lässt Meinungsfreiheiten zu.

... Drogenkonsum birgt ein grosses gesundheitliches Risiko mit sich. Junge Menschen nehmen beim Konsum ein speziell grosses Risiko in Kauf, da ihre Entwicklung noch nicht vollständig abgeschlossen ist. Deswegen ist es uns auch ein Anliegen, mit der betroffenen Person über ihren Konsum zu sprechen. Besonders den Konsum von harten Drogen tolerieren wir auf unserem Areal auf keinen Fall, da sonst weitere Personen zum Konsum animiert werden könnten

... Der Konsum von Cannabis ist in unserer Gesellschaft weitverbreitet und eher akzeptiert. Wir sind trotzdem der Meinung, dass auch dieser Konsum mit Risiken verbunden ist und sind grundsätzlich gegen die Konsumation auf unserem Areal. Das Einschreiten vom Treibhaus Team beim Konsum von Cannabis lässt jedoch etwas mehr Spielraum zu als bei harten Drogen.

... Es gelten die Grundsätze der Partizipation (Beteiligung) und des Empowerments (Befähigung). Das Kerngeschäft des Treibhauses ist es, jungen Erwachsenen eine Plattform für Projekte und ein Experimentierfeld für eigene Ideen zu bieten und sie am Geschehen des Treibhauses und somit des kulturellen Lebens in Luzern zu beteiligen.